



Diario Concepción Jueves 5 de junio de 2025

5

Política

RECINTO PARA BIOBÍO

Museo de la Memoria: Corporación de DD.HH. se reunirá con ministra de Cultura por financiamiento

La intención es analizar alternativas para que la iniciativa pueda avanzar y asegurar recursos.

Aníbal Torres Durán
anibal.torres@diarioconcepcion.cl

El proyecto del Museo Regional de la Memoria en Biobío sigue en incertidumbres. Esto principalmente informado por el Gobierno Regional en que aclararon que actualmente no se dispone de presupuesto para la ejecución de la iniciativa.

Vale recordar que la razón apuntada desde el Gore Biobío es que la iniciativa no fue considerada por la anterior administración, liderada por el exgobernador Rodrigo Díaz, en el

proceso de definición del presupuesto de inversión y cartera de iniciativas a financiar durante 2025.

Es así como la Corporación Regional de la Memoria y DD.HH. junto a otras agrupaciones también impulsoras del proyecto, se reunirá este jueves con la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio en la Región Metropolitana, con la intención de analizar alternativas para que la iniciativa del museo pueda avanzar y asegurar su financiamiento.

"Le estamos solicitando al Ministe-



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

rio de las Culturas que nos ayude, que aumente su presupuesto, que veamos qué podemos hacer, porque alguna solución debemos tener. Con el objetivo de buscar algún tipo de alternativa para de alguna forma concretar el proyecto", dijo Yolanda Concha, presidenta de la corporación de Memoria y

DD.HH., sobre la reunión que sostendrán con la ministra Arredondo.

Sobre el financiamiento, y la postura del Gobierno Regional, Concha complementó que "estamos haciendo todas las gestiones para tratar de, si no es el Gobierno Regional quien pueda recibimos para darle solución

al problema, concretar la construcción del museo. Que eso es claro para nosotros y en eso estamos haciendo gestiones".

Por su parte, la diputada María Candelaria Acevedo (PC), quien también será parte de la reunión con la titular de la cartera de Culturas, hizo énfasis en la importancia de contar con un espacio de reconocimiento y de reflexión en torno a las víctimas de la dictadura civil-militar.

Recursos

Cabe recordar que los recursos para la construcción del espacio, cercanos a los \$6 mil millones, habían sido aprobados en 2023 por parte del Consejo Regional.

Posteriormente, en julio de 2024 se cerró la licitación de obra de 1.500 metros cuadrados y después de ese proceso se determinó que la oferta presentada por el contratista Gabriel Fernández de la Maza superaba por cerca de \$1.200 millones el monto ya aprobado.

Así, tras el compromiso de la ministra Jessica López, el MOP decidió disponer los recursos que se necesitaban para tomar la oferta del contratista y así llevar adelante el proyecto.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
contacto@diarioconcepcion.cl

